

米帝のカンボジア侵略反対、北爆再開抗議日米共同声明に基く日本政府の侵略協力反対！
愛知外相のアジア会議出席反対、安保破棄、侵略と反動の佐前打仆

日本米軍のカンボジア侵攻抗議全大阪総決起集会

金前文総決起集会(3月半 210) → 全大阪青年総決起集会(6月扇町公)

米帝によるカンボジア侵略は最後のあが
スノーリーに鉄槌を浴びせ、ハビス成二十年完全勝利へ爆進せよ！

全市大の学友諸君！ 3月18日の石原幹事長によるカンボジア干渉を口惜しく
支援し、必死のまき返し努力を企てようとしている米帝は4月30日一ヶ月遅れで
最後の試みとして万国際の轉換を計るべく「カンボジア侵攻」に突入。5月1日も
2日、百数十枚にのぼる巨大な空軍力を駆使して全面的に東南侵攻を開始した。
60年代後半以後展開されたベトナム侵略戦争などに誰の目にも米帝の軍事的政治
的敗北が明らかになつてゐる中で、そして複数にはドル危機といつたてない大
規模な政治的経済的諸矛盾の激化が日本の米帝の一の「最後のあなた」は、米帝内
の意見の分歧をますます増大させること。我々は4月25日26日に開かれたいンドシ
ナ人会議を指し示した「舊事はなつてないがニチイ民に有利」という正
しい視点とふさわしいことが必要である。すでに今回の事態に関しては帝國主義世界
内部でも、大きな震盪のくらぶいを眞せこがり、米帝内部では今までの想
象を遥かに超え、米帝の孤立化は決定的となつてゐる。

本日のカンボジア侵略抗議斗争を日本帝の

② 東南アジア侵略阻止と日米共同声明実質化阻止と位置づけ、全学友の決起を

全市大の学友諸君！ 我々などりわけ注目しなければならないのは、先進資本主義
の中で唯一、この野草が日本の東洋に支援を手えていた日本帝の佐前内閣である。一方
は60年代における米帝の勢力がまさに日本帝の声明の實質化として想定される時、我
々の主張は佐前内閣と一緒に一步一歩追いつめる中で日本共同声明実質化阻止の斗争に結合
されねばならぬ」とを示してゐる。本日の斗争の意義を再度確認しておこう。それ
に付けて、米帝のエリート層の全世界的孤立化をからとし、英雄的ベトナム民衆先
頭とする東南アジアにかけ民族解放努力の勝利を、最終的にものにする」とあり、
サニに、その斗争を我が民族解放努力の勝利と最終的にする」とあり、
サニに以上の斗争が年安保の中軸となす沖縄斗争と密接な関連性有するが故に
その沖縄の基地撤去即時全面返還の斗争を強化していかる年安保に向けて6月全国
学友でネット構築を実現していくことである。とりわけ本土にかけては、春斗の庄創
的見地がたらどうめており、戦斗的組織労働者の斗争が
職場や生産原を中心として推し進められてゐる。我々は
クラス末端からのクラス調整を基礎とした大衆的決起を
もつて、これに応え、とりわけ大阪の地においては全大
阪駄場反戦連絡会議を中心とする労働者部隊との間に連
帯を強化していきねばならない。

全市大の学友諸君！

本身の斗争に庄創的に起して平和と民主主義の翼をよ
り一躍躍躍に躍り上りようとは至らぬ。

全市大集会 3月半 210 教室

平和と民主主義をめざす

斗争